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市政に対する要望・提案 

 

【 総合政策課 】 

■循環バスについて 

・現在山交バスは子供の通学用に特化され、一般者が利用できる状況ではなく、鳥越地区は

運行していない。循環バスを公共交通空白地域をカバーできるよう運行することは出来な

いのか。（鳥越公民館） 

 

■定住推進について 

・定住促進を図るために、保育の充実や住居への補助などを更に進めるべきではないか。 

（鉄砲町公民館） 

 

 ■看護師養成校について 

・購入した用地はどのように活用するのか。（萩野地区公民館） 

 

■出前講座について 

・スマホなどＩＣＴについての出前講座を開いていただけないか。（萩野地区公民館） 

 

■使送について 

・回覧板の総部数が多い現状であり、区長の負担軽減の面から必要最低限の内容作成は出来

ないのか。（北町公民館） 

 

【 環 境 課 】 

■災害時の対応について 

・水害と地震と一緒のハザードマップの作成をしてはどうか。（川西町公民館） 

・旧ゲートボール場の利活用など実際の災害を想定し、避難場所の再考が必要ではないか。 

（川西町公民館） 

 

 ■消防団について 

 ・自主防災組織立ち上げの予定をしているが、同じ地域に複数の消防団を抱える課題や消防

団団員数の減少の課題もあり、消防団の再整備をお願いしたい。（鳥越公民館） 

 

 ■除排雪について 

・国道沿いの消火栓（山形丸魚前と小松フォークリフト前）が冬期間雪で埋もれており、緊

急時の対応出来なくなる恐れがあるので点検してほしい。（鳥越公民館） 

 

 ■防犯委員について 

 ・防犯委員など関連活動費に対する市の補助金増額をお願いしたい。（北町公民館） 
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 ■空き家対策について 

・年々空き家が増加しているので空き家対策を強化してほしい。（北町公民館） 

 

【 成人福祉課 】 

■民生委員について 

・現在６地域（小泉、梅ヶ崎、中山、一本柳、月岡、小月野）で一人は少ない。高齢者が増

え、巡回しやすいように地区に於いても協力をするので３地域で一人を置くなど増員する

ことは出来ないのか。（小泉公民館） 

 

■ボランティアの協力体制について 

・台風１９号で被災した地域の復興の為に、民間ボランティアが活動しやすいようにワンス

トップ対応（窓口対応等）できるような協力体制をお願いしたい。（関屋公民館） 

 

【 健 康 課 】 

■温泉について 

・市内に温泉がない。今後どのような動きがあるのか教えてほしい。（升形公民館） 

  

【 農 林 課 】 

■農業振興について 

・８月に大きな災害もあり、大きな被害を受けた農家のために、しっかりと寄り添い、大規

模農家だけではなく、家族型農業の小さな農家の話を聞き、地域の実情に合った農業振興

をお願いしたい。（小泉公民館） 

 

【 商工観光課 】 

■新庄まつりについて 

・祭りを通じて経済効果が増加しているとのことだが、その恩恵が感じられない。今後のま

つり継続のために、ふるさと納税からの繰入増額やスポンサー制度導入などによる寄附金

など更なる支援強化を考えていただきたい。（末広町公民館） 

 

【 都市整備課 】 

■道の駅について 

・「道の駅」の実現化に向けての進捗状況はどのようになっているのか。 

（小泉公民館・萩野地区公民館） 

 

■除排雪について 

・高齢者の為にも丁寧な間口除雪を県道・市道を問わず行ってほしい。 

（鉄砲町公民館・末広町公民館） 
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■道路整備について 

・「一本柳・檜葉沢線」は地域から土地を提供して出来た道路だが、整備に対して優先順位が

低く、進んでいない状況である。前市長時代からの約束でもあり、１０ｍでも市道整備を

早く進めてほしい。（小泉公民館） 

・県立新庄病院を建設した後、通学路である「山屋街道」（市道）整備をどのように行うのか。 

 （関屋公民館） 

・県道（金沢通り）の歩道下などに土砂やゴミが溜まっているので、掃除などの水路管理を

徹底してほしい。（鉄砲町公民館） 

 

■河川について 

・今後の大洪水を回避する為に、新田川堤防の修繕や嵩上げをお願いしたい。（鳥越公民館） 

・新田川の橋への歩道整備の検討はどのようになっているか。（鳥越公民館） 

・８月の台風後、流木が放置されているので、安全の為にも早めの撤去をお願いしたい。ま

た、川底の修繕や支障木の撤去については、県主体だが、対応が遅れている場合は住民で

対応できないのか。（関屋公民館） 

 

【 上下水道課 】 

■水道事業について 

・水道料金の減額をお願いしたい。（北町公民館） 

 

【 教育総務課 】 

■八向地区小中学校について 

・八向地区における小中学校のあり方についての指針を示してほしい。（升形公民館） 

 

【 社会教育課 】 

 ■公園整備について 

 ・地域の協働をするために努力は惜しまないので、年次計画を含めた鳥越八幡公園の再整備

をお願いしたい。（鳥越公民館） 

 

 ■マラソン大会について 

 ・ハーフマラソン大会の参加者の減少の理由をどのように考えているのか。街の中心を走っ

てもらえれば参加者が増えるのではないか。（北町公民館） 

 

 ■八向地区公民館の改築促進について 

 ・早期の改築をお願いしたい。（升形公民館） 

  

■図書館について 

 ・図書館の駐車場が狭いので、改善できないのか。（市民プラザ駐車場が満車の時があり、利

用できない場合がある）（萩野地区公民館） 
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（参考 会場別） 

【 関屋公民館 】 

■ボランティアの協力体制について 

・台風１９号で被災した地域の復興の為に、民間ボランティアが活動しやすいようにワンストップ対応

（窓口対応等）できるような協力体制をお願いしたい。 

■道路整備について 

・県立新庄病院を建設した後、通学路である「山屋街道」（市道）整備をどのように行うのか。 

■河川について 

・８月の台風後、流木が放置されているので、安全の為にも早めの撤去をお願いしたい。また、川底の

修繕や支障木の撤去については、県主体だが、対応が遅れている場合は住民で対応できないのか。 

 

【 鉄砲町公民館 】 

■定住推進について 

・定住促進を図るために、保育の充実や住居への補助などを更に進めるべきではないか。 

■道路整備について 

・県道（金沢通り）の歩道下などに土砂やゴミが溜まっているので、掃除などの水路管理を徹底してほ

しい。 

■除排雪について 

・高齢者の為にも丁寧な間口除雪を県道・市道を問わず行ってほしい。 

 

【 萩野地区公民館 】 

■看護師養成校について 

・購入した用地はどのように活用するのか。 

■道の駅について 

・「道の駅」の実現化に向けての進捗状況はどのようになっているのか。 

■出前講座について 

・スマホなどＩＣＴについての出前講座を開いていただけないか。 

■図書館について 

・図書館の駐車場が狭いので、改善できないのか。（市民プラザ駐車場が満車の時があり、利用できない

場合がある） 

 

【 小泉公民館 】 

■農業振興について 

・８月に大きな災害もあり、大きな被害を受けた農家のために、しっかりと寄り添い、大規模農家だけ

ではなく、家族型農業の小さな農家の話を聞き、地域の実情に合った農業振興をお願いしたい。 

■道路整備について 

・「一本柳・檜葉沢線」は地域から土地を提供して出来た道路だが、整備に対して優先順位が低く、進

んでいない状況である。前市長時代からの約束でもあり、１０ｍでも市道整備を早く進めてほしい。 
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■道の駅について 

・「道の駅」の実現化に向けての進捗状況はどのようになっているのか。 

 

■民生委員について 

・現在６地域（小泉、梅ヶ崎、中山、一本柳、月岡、小月野）で一人は少ない。高齢者が増え、巡回し

やすいように地区に於いても協力をするので３地域で一人を置くなど増員することは出来ないのか。 

 

【 末広町公民館 】 

■新庄まつりについて 

・祭りを通じて経済効果が増加しているとのだが、その恩恵が感じられない。今後のまつり継続のため

に、ふるさと納税からの繰入増額やスポンサー制度導入などによる寄附金など更なる支援強化を考え

ていただきたい。 

■除排雪について 

・高齢者の為にも丁寧な間口除雪を県道・市道を問わず行ってほしい。 

 

【 升形公民館 】 

■温泉について 

・市内に温泉がない。今後どのような動きがあるのか教えてほしい。 

■八向地区小中学校について 

・八向地区における小中学校のあり方についての指針を示してほしい。 

■八向地区公民館の改築促進について 

・早期の改築をお願いしたい。 

 

【 川西町公民館 】 

■災害時の対応について 

・水害と地震と一緒のハザードマップの作成をしてはどうか。 

・旧ゲートボール場の利活用など実際の災害を想定し、避難場所の再考が必要ではないか。 

 

【 鳥越公民館 】 

■消防団について 

・自主防災組織立ち上げの予定をしているが、同じ地域に複数の消防団を抱える課題や消防団団員数の

減少の課題もあり、消防団の再整備をお願いしたい。 

■除排雪について 

・国道沿いの消火栓（山形丸魚前と小松フォークリフト前）が冬期間雪で埋もれており、緊急時の対応

出来なくなる恐れがあるので点検してほしい。 

■循環バスについて 

・現在山交バスは子供の通学用に特化され、一般者が利用できる状況ではなく、鳥越地区は運行してい

ない。循環バスを公共交通空白地域をカバーできるよう運行することは出来ないのか。 
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■公園整備について 

・地域の協働をするために努力は惜しまないので、年次計画を含めた鳥越八幡公園の再整備をお願いし

たい。 

■河川について 

・今後の大洪水を回避する為に、新田川堤防の修繕や嵩上げをお願いしたい。 

・新田川の橋への歩道整備の検討はどのようになっているか。 

 

【 北町公民館 】 

■防犯委員について 

・防犯委員など関連活動費に対する市の補助金増額をお願いしたい。 

■空き家対策について 

・年々空き家が増加しているので空き家対策を強化してほしい。 

■使送について 

・回覧板の総部数が多い現状であり、区長の負担軽減の面から必要最低限の内容作成は出来ないのか。 

■マラソン大会について 

・ハーフマラソン大会の参加者の減少の理由をどのように考えているのか。街の中心を走ってもらえれ

ば参加者が増えるのではないか。 

■水道事業について 

・水道料金の減額をお願いしたい。 

 


